

en donde por asuntos religiosos mataban a la gente por millones; eso fue en el tiempo de la Inquisición. Vendrá otra inquisición sobre la raza humana, y aún será más terrible que lo que fue la Inquisición del tiempo pasado.

EL SÉPTIMO SELLO Y EL DÍA Y LA HORA DE SU VENIDA

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 31 de mayo de 1998

(Segunda actividad)

Cayey, Puerto Rico

Y ahora, para el Día Postrero, encontramos que antes de comenzar el séptimo milenio... ya la señal del Hijo del Hombre en el cielo. Así como la señal del Hijo del Hombre en el cielo estuvo antes de comenzar el quinto milenio, estuvo la Estrella de Belén apareciendo por dos años aproximadamente.

Y ahora, vean ustedes cómo luego del precursor de la Primera Venida de Cristo, el próximo profeta que vendría sería ¿quién? El precursado, en el cumplimiento de la Venida del Ángel del Pacto velado en carne humana, en un joven carpintero de Nazaret llamado Jesús.

El problema que tuvo, no Dios, ni Jesús, sino los sabios y entendidos en asuntos teológicos de la religión hebrea de aquel tiempo, ¿el problema estuvo dónde? El problema lo tuvieron con el velo de carne; ahí fue donde ellos tropezaron.

Porque esa es la Piedra del Ángulo, la Piedra de tropiezo para los grandes sabios y entendidos de aquel tiempo; y esa será la misma Piedra donde tropezarán los sabios y entendidos de este tiempo final; tropezarán tanto

la Tierra⁴⁰.

Durante ese tiempo, una Tercera Guerra Mundial atómica se llevará a cabo; y se convertirá el tiempo de la gran tribulación en un día ardiente como un horno, porque la radioactividad ustedes saben que aumenta la temperatura, y en los lugares donde cae una bomba atómica, derrite todo lo que hay ahí.

Ahora, vean ustedes, eso es lo que nos habla también el profeta Zacarías que sucederá en el tiempo final. El profeta Zacarías, en el capítulo 14, verso 12 en adelante, dice:

“Y ésta será la plaga con que herirá Jehová a todos los pueblos que pelearon contra Jerusalén: la carne de ellos se corromperá estando ellos sobre sus pies, y se consumirán en las cuencas sus ojos, y la lengua se les deshará en su boca”.

Si eso no es la radiactividad, ¿qué es eso entonces? Es la radioactividad que estará suelta en ese tiempo de guerra.

Y como están las cosas en la actualidad, la humanidad está temblando, porque de un momento a otro se puede encender una Tercera Guerra Mundial; pero todavía nosotros estamos aquí, y tenemos que ser transformados, y los muertos en Cristo tienen que ser resucitados; por lo tanto, estén tranquilos.

El Ángel de Apocalipsis, capítulo 7, dijo que no soplase viento sobre la Tierra ni sobre los árboles, hasta que hayan sido sellados los 144.000 hebreos; por lo tanto, esa Tercera Guerra Mundial no puede comenzar hasta que sean sellados los 144.000 hebreos.

FUNDADOS SOBRE LA ROCA

Dr. William Soto Santiago

Jueves, 6 de mayo de 1999

Poza Rica, Veracruz, México

Ahora, ¿quién es el que hace que adoren a la bestia y que ninguno pueda comprar ni vender, sino el que tenga la marca o nombre de la bestia o el número de la bestia? Es la imagen de la bestia la que obliga a hacer eso, y obliga a que adoren a la bestia.

Ahora vean cómo van a estar las cosas en esta Tierra dentro de muy poco tiempo. Pero el que está fundado sobre la Roca: vendrá el enemigo como un río, pero no podrá destruir esa Casa; no podrá destruir la Casa de Dios, la Iglesia de Jesucristo; y no podrá destruir al creyente en Cristo como individuo, que también es una casa espiritual, porque está fundado sobre la revelación de Cristo para el Día Postrero; y así tendrá la revelación de Jesucristo para el Día Postrero, y permanecerá firme sirviendo a Jesucristo nuestro Salvador.

(...) Y así, cuando venga ese momento de apretura, que luego se convertirá en una persecución tan fuerte o más fuerte que la que ha sufrido la Iglesia en las edades pasadas (como en el tiempo de los apóstoles), y después más adelante será más terrible, los que están fundados sobre la Roca, vean ustedes, serán transformados, y serán llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero en el Cielo, y no pasarán por la gran tribulación.

Y el resto que quede en la Tierra tendrá que enfrentarse a esa terrible persecución que durante la gran tribulación la bestia, el hombre de pecado, en el cual estará el diablo encarnado, desatará sobre la raza humana. Y será un tiempo de angustia, cual nunca fue desde que hubo hombres sobre

la bestia como los diez reyes, tropezarán con esa Piedra no cortada de manos.

O sea, el reino de los gentiles en la etapa de los pies de hierro y de barro cocido tropezará con esa Piedra, con la Piedra de la Segunda Venida de Cristo. Y tropezarán por causa del velo de carne; tropezarán por causa de que la Palabra, el Verbo, el Ángel del Pacto, que es el Verbo, la Palabra, vendrá hecho carne, encarnado en el Día Postrero, en un hombre del Día Postrero, que será el Ángel del Señor Jesucristo.

Ahora, ¿cuántos de ustedes caminaron, cuando niños, descalzos? Yo también. ¿Alguno de ustedes alguna vez tuvo una telita envuelta en un dedo, principalmente en el dedo grande? Pues le voy a decir por qué: porque tropezó con alguna piedra, lo más seguro. Y uno corriendo por el campo, si llevaba mucha prisa o si era de noche, era normal tropezar con alguna piedra; porque para esos tiempos no tenían tantas carreteras como en la actualidad y aceras como en la actualidad, y no había tantas facilidades para estar comprándole zapatos a los niños.

Y los niños, pues los zapatitos los guardaban para ir a la escuela, y se los quitaban cuando llegaban a la casa. Y algunos, cuando salían de la escuela ya se los quitaban y seguían sin zapatos, porque ya estaban [tan] acostumbrados a caminar sin zapatos que les molestaban los zapatos. Y como siempre se los compraban más grandecitos para que les duraran bastante tiempo, los zapatos les pelaban en el talón, casi siempre. Y con zapatos, usando zapatos pues tenían una peladura en el talón; y estando descalzos tenían una telita en el dedo grande. Así es que como quiera tenían problemas la mayor parte de los niños.

Y ahora, en la estatua que Dios le mostró al rey

Nabucodonosor encontramos que estaba sin zapatos; o sea que esa estatua, ese niño que se veía gigante, descalzo va a tropezar en el Día Postrero. Tropezará el dedo grande, o alguno de los dedos grandes de esa estatua, con la Piedra no cortada de manos, porque dice en Apocalipsis 17, la cual es eso mismo: esa imagen que vio Nabucodonosor, que es el reino de los gentiles en la etapa de los pies de hierro y de barro cocido; dice [verso 12]:

“Y los diez cuernos que has visto, son diez reyes, que aún no han recibido reino; pero por una hora recibirán autoridad como reyes juntamente con la bestia.

Estos tienen un mismo propósito, y entregarán su poder y su autoridad a la bestia.

Pelearán contra el Cordero, y el Cordero los vencerá, porque él es Señor de señores y Rey de reyes; y los que están con él son llamados y elegidos y fieles”.

Ahora, podemos ver que la victoria está ya profetizada, y ya ha sido cumplida la victoria en los tipos y figuras. Por lo tanto, la victoria es lo más seguro que hay en esta batalla. Y la victoria es ¿para quién? Para Cristo, la Piedra no cortada de manos.

Tanto en la profecía de Daniel como en la profecía apocalíptica y en todas las profecías que hablan de la Segunda Venida de Cristo, está la victoria para la Piedra no cortada de manos, que es la victoria del Jinete del caballo blanco de Apocalipsis 19, y es la Victoria en el Amor Divino.

EL ÚNICO REFUGIO SEGURO

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 11 de abril de 1999

Austin, Texas, Estados Unidos

San José de los Campos, San Pablo, Brasil

Y para el tiempo final, vean ustedes, todo lo que vimos en diferentes tiempos pasados, todo eso estará concentrado en la gran tribulación, en los juicios divinos; y por consiguiente, será un lapso de tiempo de tres años y medio tan terrible, cual nunca fue desde que los seres humanos están sobre la Tierra.

Ahora, durante ese tiempo la bestia estará persiguiendo, tanto a las vírgenes insensatas o fatuas, que no tenían aceite en sus lámparas, como también a los 144.000 hebreos, y al pueblo hebreo también como nación. Ahora, durante ese tiempo Dios va a estar tratando con el pueblo hebreo como nación.

Y ahora, conforme a la profecía para el pueblo hebreo, cuando el enemigo venga como un río (eso es: viniendo con los ejércitos de las naciones que le dan su poder y su autoridad), Dios dice que levantará bandera en contra de él³⁹. Dios levantará bandera en contra del enemigo, porque Dios ama a Su pueblo, y levantará la bandera en el Nombre de Dios.

¿Y qué es esa bandera? El Espíritu de Dios levantando bandera en contra del enemigo es la Segunda Venida de Cristo en el Nombre Eterno de Dios.

RECORDANDO EL CAMINO POR DONDE NOS HA TRAÍDO EL SEÑOR

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 28 de marzo de 1999

San José de los Campos, San Pablo, Brasil

Y todos seremos transformados, y tendremos el nuevo cuerpo; y eso es entrar a la tierra prometida en la fase física de entrar a un nuevo cuerpo eterno y glorificado.

Pero recuerden: hay un trayecto de Egipto a la tierra prometida, y esa es la trayectoria de nuestra vida en lo que llegamos a la tierra prometida del nuevo cuerpo. Pero ya estamos en la frontera, ya estamos viendo que de un momento a otro pasamos en seco el Jordán.

El Jordán representa la muerte, la muerte física; y también representa al anticristo, la bestia, que tiene por nombre Muerte, y el infierno le seguía. Ese es el jinete del caballo amarillo de Apocalipsis, capítulo 6, versos 7 al 8.

Ahora podemos ver que vamos a pasar al otro lado, a la tierra prometida del nuevo cuerpo, vamos a recibir nuestra herencia; será restaurada la herencia de los hijos e hijas de Dios, seremos restaurados a la herencia de la vida eterna con un cuerpo eterno, y seremos restaurados como hijos e hijas de Dios, con vida eterna, a todo lo que perdió Adán y Eva en la caída.

Y el Reino de Dios será restaurado en el planeta Tierra; y nosotros, siendo herederos de Dios y coherederos con Cristo Jesús Señor nuestro³⁸, heredaremos con Cristo el glorioso Reino de Dios, ese Reino Milenial que continuará luego por toda la eternidad.

³⁸ Romanos 8:17

LA TRAYECTORIA DE LA VIDA

Dr. William Soto Santiago

Viernes, 19 de junio de 1998

Pereira, Risaralda, Colombia

En este Día Postrero la Muerte estará encarnada, porque el diablo es la Muerte y se encarnará en el anticristo, en el falso profeta, y será la bestia; y los diez reyes le darán su poder y su autoridad a la bestia; o sea, que al diablo encarnado lo colocarán como la cabeza del reino de los gentiles.

Pero, por otro lado, en el Cuerpo Místico de Cristo, el Ángel del Pacto, el Ángel de Jehová, que es el Espíritu Santo, vendrá encarnado en un hombre del Día Postrero, que es el profeta de la Dispensación del Reino y de la Edad de la Piedra Angular; y por medio de esa manifestación en carne humana Él llamará y juntará a Sus escogidos y nos preparará para ser transformados y raptados en este tiempo final; y ahí vendrá el misterio del Nombre Eterno de Dios manifestado, así como está prometido para este tiempo final.

Es la Venida del Jinete del caballo blanco de Apocalipsis 19, es la Venida del Ángel del Pacto, del Ángel de Jehová; pero la bestia, con esos diez reyes que le darán su poder y su autoridad, se levantará en contra del Jinete del caballo blanco de Apocalipsis 19, se levantará en contra de la Venida del Ángel del Pacto, del Ángel de Jehová velado y revelado en carne humana en Su Ángel Mensajero; y la bestia con los diez reyes y sus ejércitos levantándose en contra de Cristo será el cumplimiento de Apocalipsis, capítulo 6.

Capítulo 6, versos 7 al 8, ahí encontramos a la bestia, al diablo, al anticristo, en donde el diablo estará encarnado;

y el diablo, siendo la Muerte, estará encarnado; por lo tanto, será la muerte encarnada en un hombre, en el falso profeta, en el anticristo en el Día Postrero. Dice:

“Cuando abrió el cuarto sello, oí la voz del cuarto ser viviente, que decía: Ven y mira.

Miré, y he aquí un caballo amarillo, y el que lo montaba tenía por nombre Muerte, y el Hades (o sea, el infierno; ‘y el infierno’) le seguía (o sea, el Hades, que es el infierno); y le fue dada potestad sobre la cuarta parte de la tierra, para matar con espada, con hambre, con mortandad, y con las fieras de la tierra”.

Ahí, por un lado, encontramos al diablo viniendo encarnado en un hombre como el jinete del caballo amarillo de Apocalipsis, capítulo 6, verso 8; pero en Apocalipsis, capítulo 19, verso 11 en adelante, podemos ver a Dios, el Ángel del Pacto, el Espíritu Santo viniendo encarnado en un hombre del Día Postrero; y eso es la Venida del Jinete del caballo blanco de Apocalipsis 19, es la Venida de Cristo, la Venida del Ángel del Pacto viniendo sobre un poder, sobre el poder de la Palabra pura.

Un caballo, una bestia, en el Apocalipsis representa un poder; y viene sobre el poder de la Palabra pura de Dios. Así viene el Ángel del Pacto, el Ángel de Jehová, el Jinete del caballo blanco de Apocalipsis 19, el Verbo de Dios, que es el Ángel del Pacto que dos mil años atrás se hizo carne y habitó entre los seres humanos, y fue conocido por el nombre de Jesús de Nazaret.

(...) Y así como hay millones de personas que siguen al jinete del caballo amarillo de Apocalipsis, capítulo 6, versos 7 al 8, o sea, siguen a la bestia, al anticristo, al diablo encarnado en el anticristo, en el falso profeta; en Apocalipsis 19 hay también una multitud de elegidos y

los demás sacerdotes; pero para obtener Palabra de Dios, siempre buscaba al profeta de Dios para ese tiempo.

Pero los reyes que no temían a Dios y que adoraban ídolos, reyes idólatras, y que permitían la religión idólatra en medio del pueblo hebreo, trataban de matar a todos los profetas de Dios, como lo hizo el rey Acab y su esposa Jezabel.

Jezabel era una pagana, la cual estableció la religión pagana en medio del pueblo hebreo; y Acab se convirtió al paganismo, y destruyeron a los profetas de Dios; y destruyeron en una escala muy grande la religión hebrea - la religión judía, y establecieron la religión pagana de la reina Jezabel.

Pero hubo un hombre llamado Elías, al cual buscaban para matarlo; era el que predicaba acerca del Dios de Abraham, de Isaac y de Jacob, y mantenía la antorcha encendida, la antorcha de la revelación divina para el pueblo hebreo. Él era una antorcha, una luz alumbrando al pueblo hebreo, en aquellos días de tantas tinieblas espirituales.

Y ahora, en Babilonia tenemos al profeta Daniel. Él era una luz para los hebreos que vivían en Babilonia, y era el instrumento de Dios a través del cual Dios estaba trayendo estas revelaciones divinas; y aquí muestra al rey la interpretación de lo que fue escrito en la pared, y fue escrito el fin de la etapa de oro del reino de los gentiles. Y esa misma noche murió el rey Belsasar, y Darío (el medo) recibió el reino³⁷, o sea, que pasó de la etapa de oro, de la cabeza de oro, al pecho y los brazos de plata.

Y ahora, podemos ver también que el profeta Daniel, sabiendo que la etapa de oro del imperio de los gentiles había llegado a su final...; y cuando el rey³³ le dice que lo hará tercero en el reino y lo vestirá de púrpura, y pondrá un collar de oro en su cuello³⁴; Daniel, viendo que este rey no había honrado a Dios nunca en su vida, sabiendo lo que Dios había hecho con su padre Nabucodonosor, y viendo que había tomado los vasos de oro y de plata del templo de Jerusalén, y había tomado vino él, sus príncipes, sus mujeres y sus concubinas³⁵, al profeta Daniel no le interesaba ser una persona importante en ese reino³⁶. Un reino que había llegado a su final, un reino sobre el cual el juicio divino vendría, un reino sobre el cual las huestes celestiales de Dios quitaría, y daría el lugar a la segunda etapa del reino de los gentiles, representada en el pecho de plata y brazos de plata, que es el imperio medo-persa, el cual comenzaría con Darío, su primer rey.

Y ahora, el profeta Daniel se sentía muy ofendido por lo que este rey (hijo de Nabucodonosor) había hecho en esa ocasión, y por lo que había hecho en toda su vida. Pero los reyes del pasado, por lo menos en el caso de tomar los profetas para hacerlos sus consejeros, actuaban en forma sabia.

Así también era en medio del pueblo hebreo cuando se sentaba sobre el trono un rey temeroso de Dios: enseguida buscaba al profeta que Dios tenía para ese tiempo, y lo tenía como su consejero; y ese profeta oraba a Dios, en los casos en que el rey quería conocer algo de parte de Dios. Y también el rey tenía al sumo sacerdote y a todos

33 Belsasar

34 Daniel 5:16

35 Daniel 5:1-4

36 Daniel 5:17

fieles, que son los miembros de la Iglesia de Jesucristo, los primogénitos de Dios escritos en el Cielo, que siguen al Jinete del caballo blanco de Apocalipsis 19, siguen al Ángel del Pacto, a Jesucristo en Espíritu Santo manifestado en carne humana en Su Ángel Mensajero en el Día Postrero; y los muertos en Cristo se levantarán y seguirán a ese Jinete del caballo blanco de Apocalipsis 19, como también los que vivimos en este tiempo final.

EL TIEMPO PARA EL CUMPLIMIENTO DE LAS PROFECÍAS

(Reunión de Ministros)

Dr. William Soto Santiago

Lunes, 22 de junio de 1998

Cali, Valle del Cauca, Colombia

Y para ese tiempo también habrá una apretura. La bestia, el anticristo, llevará a cabo una apretura en contra de los hijos e hijas de Dios, tanto en contra de los que vamos a ser raptados como también en contra de los que van a quedar aquí en la Tierra, y que van a pasar por la gran tribulación, y la bestia los va a matar; que son representados ¿en quiénes? En las vírgenes ¿qué? En las vírgenes fatuas.

Y también los 144.000 hebreos van a morir, la bestia los matará usando los ejércitos de las naciones que le darán su poder y su autoridad.

Así que podemos ver el cuadro que hay para el tiempo final, y podemos ver que estamos en el tiempo final.

Así que estemos preparados con nuestras congregaciones, para el momento en que nos toque la transformación nuestra; y también trabajando en la Obra

de Cristo, produciendo cada día más y más folletos, para que sean llevados a todas las personas; para que de entre todas las personas que reciban los folletos, los escogidos que todavía no han recibido el Mensaje, lo puedan recibir.

PRIVILEGIOS Y DEBERES DE LA ESPOSA DE CRISTO

Dr. William Soto Santiago

Viernes, 26 de junio de 1998

Cartagena, Bolívar, Colombia

En el Monte de Sion, que es la Iglesia del Señor Jesucristo, en la cúspide del Monte de Sion, que es la Edad de la Piedra Angular; ahí es el reto en el Día Postrero, porque ahí es el lugar de y para la Segunda Venida de Cristo, para la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles.

Y ahí, vean ustedes, ahí es donde el reto de este Día Postrero será realizado, ahí es donde todo lo que está prometido para la Segunda Venida de Cristo será cumplido, y ahí es donde el enemigo tratará de perseguir a la Iglesia-Novia de Jesucristo; pero el enemigo estará no en la Edad de la Piedra Angular, porque él no puede subir; él estará en la séptima edad de la Iglesia gentil y estará tomando control aun de los Gobiernos terrenales, como dice Apocalipsis, capítulo 17, versos 11 en adelante (11 al 18 dice):

“La bestia que era, y no es, es también el octavo; y es de entre los siete, y va a la perdición.

Y los diez cuernos que has visto, son diez reyes, que aún no han recibido reino; pero por una hora recibirán autoridad como reyes juntamente con la bestia.

Reino de nuestro amado Señor Jesucristo.

Vamos a pedirle por aquí, a Miguel, que nos busque una Escritura donde nos habla... creo que debe ser de Darío, donde Dios dice que es Su ungido (¿Darío era, Miguel?).

[Hno. Miguel: *Creo que es Ciro*]. O Ciro.

Vamos a dejarlo entonces quietecito, porque ese rey (Ciro es) representa al Mesías.

Ahora, veamos cómo el reino de los gentiles en la cabeza de oro comenzó con el rey Nabucodonosor, el cual se engrandeció tanto por la bendición de Dios, porque Dios le había dado poder y dominio, y vino a ser rey de muchos reyes. Al que quería mataba, y al que quería daba vida; todo eso lo mencionó aquí el profeta Daniel.

Ahora, vean ustedes, un reino en el cual muchas personas murieron; y ese reino, comenzando en la cabeza de oro, es responsable por la muerte de esas personas.

También encontramos que el rey Nabucodonosor, cuando se creyó tan grande, dijo: “¿No es esta Babilonia la que yo he edificado, la que yo he creado?”³¹. Y se engrandeció así. Se creyó tan grande que se creyó Dios; y Dios lo humilló, y su corazón vino a ser corazón de bestia³².

Y ahora vean cómo se va reflejando en Nabucodonosor siendo convertido en una persona con corazón de bestia, va reflejando a la bestia, la cual en el tiempo final estará en los pies de hierro y de barro cocido; esa bestia, el reino de los gentiles en su etapa final, con el anticristo como rey de ese imperio. Y el anticristo, el hombre de pecado, será la bestia, como fue Nabucodonosor: un hombre con corazón de bestia.

31 Daniel 4:30

32 Daniel 4:16, 4:31-33

y es esa parte del imperio de los gentiles, que estaría después del imperio de los Césares; y esa es la parte del imperio de los gentiles que en este tiempo final estaría presente, en donde el anticristo estará manifestado en el tiempo final y gobernará sobre todas las naciones bajo ese imperio de los gentiles; y obligará a toda persona a recibir, a tener la marca de la bestia y el número de su nombre, y así por el estilo; y nadie podrá comprar ni vender, sino aquellos que tengan la marca de la bestia, su número o su nombre²⁹.

Y eso significa control completo del comercio, del dinero, de la política, y también de todos los sistemas de ese reino de los gentiles. Cubrirá la parte política, la parte religiosa, la parte comercial; todo lo cubrirá en esa parte del imperio de los gentiles. Pero, para ese tiempo, en la Tierra estará la Piedra no cortada de manos que vio el rey Nabucodonosor, y también vio Daniel cuando le interpretó el sueño al rey Nabucodonosor³⁰.

LA ESCRITURA EN LA PARED EN EL DÍA POSTRERO

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 21 de marzo de 1999

Franca, San Pablo, Brasil

Y vamos a ver cómo para este tiempo final, la Escritura también, por la mano de Dios estará escrita en la pared; mostrando que el reino de los gentiles en la etapa final, la etapa de los pies de hierro y de barro cocido, ha sido pesado en balanza, ha sido hallado falto, y Dios ha declarado el fin para el reino de los gentiles, para dar lugar al glorioso

²⁹ Apocalipsis 13:16-17

³⁰ Daniel 2:34, 2:45

Estos tienen un mismo propósito, y entregarán su poder y su autoridad a la bestia.

Pelearán contra el Cordero, y el Cordero los vencerá, porque él es Señor de señores y Rey de reyes; y los que están con él son llamados y elegidos y fieles”.

Y Él es Rey de reyes y Señor de señores porque Él es el Jinete del caballo blanco de Apocalipsis 19; y este Jinete del caballo blanco de Apocalipsis 19 es Cristo en Su Venida viniendo en y a Su Iglesia en el Día Postrero.

LA CREACIÓN DE LA ESPOSA DEL PRIMER ADÁN Y DEL SEGUNDO ADÁN

Dr. William Soto Santiago

Viernes, 26 de junio de 1998

(Cuarta actividad)

Cartagena, Bolívar, Colombia

Ahora, fue el Espíritu de Cristo en Moisés el que venció al imperio del faraón. Y será Cristo, el Ángel del Pacto, el Ángel de Jehová, viniendo en el Día Postrero, el que vencerá el imperio de la bestia, del anticristo, en este tiempo final.

Ahora, de eso no damos mucho detalle para que así no se interrumpa el Programa de Dios.

Porque ¿qué si un general con su ejército se pone a anunciar al ejército contrario todo el plan que tiene para vencerlo? Eso no cabe en la mente de un general; más bien él exige completo secreto de todos los planes que él llevará a cabo para obtener la victoria contra su enemigo. Por eso es que Cristo ha mantenido en secreto muchos de los detalles correspondientes a Su Segunda Venida como León de la tribu de Judá, como Rey de reyes y Señor de

señores en Su Obra de Reclamo.

Por eso es que cuando fue abierto el Séptimo Sello en el Cielo, en Apocalipsis, capítulo 8, verso 1, hubo silencio en el Cielo como por media hora: para que ese secreto de la Segunda Venida de Cristo no fuera conocido; porque el diablo, al conocer ese secreto, interrumpiría el Programa de la Segunda Venida de Cristo y haría muchas imitaciones para hacer inefectivo el Programa de la Segunda Venida de Cristo; pero hubo silencio en el Cielo cuando fue abierto el Séptimo Sello en el Cielo.

EL VENGADOR DE LA SANGRE

(Reunión de Ministros)

Dr. William Soto Santiago

Sábado, 4 de julio de 1998

Fusagasugá, Cundinamarca, Colombia

Ahora, esta tribulación es la tribulación por la cual el pueblo hebreo estuvo pasando durante el tiempo de Hitler, y desde el tiempo de la destrucción de Jerusalén hacia acá también, pues ha estado pasando por un tiempo de grandes problemas, de grande tribulación; pero el tiempo más terrible fue el tiempo de Hitler, Mussolini y Stalin; y Cristo dijo también que si aquellos días no fuesen acortados, ninguna carne sería salva. Capítulo 24, verso 21 en adelante, dice [San Mateo]:

“... porque habrá entonces gran tribulación, cual no la ha habido desde el principio del mundo hasta ahora, ni la habrá.

Y si aquellos días no fuesen acortados, nadie sería salvo; mas por causa de los escogidos, aquellos días serán acortados”.

la Escritura: “Y todos me conocerán”²⁸.

“Y en aquel día Jehová será uno, y uno Su Nombre”, y también dice: “En aquel día Jehová será Rey sobre toda la Tierra”. Zacarías, capítulo 14, versos 8 al 9.

Ahora, vean ustedes que el reino será quitado de los gentiles; el reino de este planeta Tierra será quitado de los gentiles y será dado a Jesucristo y Su Iglesia, o sea, será dado al pueblo de los santos.

EL MISTERIO DE LA PIEDRA QUE DESTRUIRÁ LA ESTATUA DE NABUCODONOSOR

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 7 de marzo de 1999

(Segunda actividad)

Conchalí, Santiago de Chile, Chile

Esta estatua que vio el rey Nabucodonosor (como ya todos hemos visto en la conferencia de esta mañana) representa el reino de los gentiles, el cual comenzó con la cabeza de oro, que fue el imperio babilónico, del cual Nabucodonosor fue su rey; y luego continuó con el imperio medo-persa en su segunda etapa; y luego pasó a la tercera etapa, que fue el imperio de Grecia; y luego pasó a la cuarta etapa, que es el imperio romano, que estaba en los días de Jesús ese imperio de los Césares.

Y esa cuarta parte del imperio de los gentiles, representada en las piernas de hierro, tiene dos partes (el cuarto imperio de los gentiles): la parte de las piernas de hierro, que fue el imperio de los Césares, el imperio romano, y la parte de los pies de hierro y de barro cocido, lo cual es el mismo imperio romano pero con otro aspecto;

fieles”.

Esa multitud que está con Él, que es la misma multitud de Apocalipsis, capítulo 19, verso 14, dice:

“Y los ejércitos celestiales, vestidos de lino finísimo, blanco y limpio, le seguían en caballos blancos”.

Esta multitud es la Iglesia redimida por el Señor Jesucristo.

Y la Iglesia de Jesucristo, para este tiempo final, cuando el anticristo venga como un río para destruir a la Iglesia de Jesucristo y al pueblo hebreo, Jesucristo resucitará a los muertos en Cristo y nos transformará a nosotros los que vivimos; y escaparemos del enemigo, del anticristo, del diablo, que estará encarnado en el hombre de pecado, en el anticristo, en el falso profeta. Y el anticristo, el falso profeta, con la manifestación del diablo, del príncipe de este mundo en él, gobernará, estará gobernando esa etapa de los pies de hierro y de barro cocido.

Y ahora, podemos ver la trayectoria de la estatua del rey Nabucodonosor. Y ahora nos encontramos en el tiempo en que esa estatua se encuentra en la etapa de los pies de hierro y de barro cocido.

Ahora, hay otro reino: el Reino de Dios, del cual Cristo dijo en la oración del Padre nuestro, una de las cosas que Él dijo que pidieran fue la Venida del Reino: “Venga Tu Reino. Hágase Tu voluntad, así como en el Cielo, aquí en la Tierra”²⁶.

Y con la Venida del Reino de Dios siendo establecido en este planeta Tierra, para ese glorioso Reino Milenial de Cristo, será establecida la voluntad de Dios aquí en la Tierra. “Y la Tierra será llena del conocimiento de la gloria de Jehová, como las aguas cubren el mar”²⁷. Y dice

26 San Mateo 6:10, San Lucas 11:2
27 Habacuc 2:14

Y aquellos días de tribulación sobre el pueblo hebreo fueron acortados, esos días que Hitler trajo sobre el pueblo hebreo. Y si no eran acortados ¿qué pasaría? Pues Hitler hubiera ganado la Segunda Guerra Mundial, y no quedarían ni escogidos ni de entre los hebreos ni de entre los gentiles tampoco.

Y ahora, vean ustedes cómo Dios acertó esos días. Ya el anticristo estaba haciendo pacto con Hitler también. Así que imaginen, el anticristo haciendo pacto con Hitler, bendiciendo las tropas de Hitler y todas esas cosas, ¿qué sería de los escogidos de entre los gentiles y de los escogidos del pueblo hebreo? Serían destruidos.

Ahora, podemos ver que toda esa sangre que ha sido derramada del pueblo hebreo, por las naciones gentiles que los han perseguido, y toda la sangre que ha sido derramada de los miembros de la Iglesia de Jesucristo, los mártires de Jesucristo en edades pasadas, todo, toda esa sangre será vengada por el Vengador de la sangre: nuestro amado Señor Jesucristo: “Mía es la venganza; yo pagaré”².

Dios vengará la sangre, no solamente del pueblo hebreo, sino de Su Iglesia gentil, de mano de las naciones que han derramado esa sangre, y de manos de los descendientes de esa gente que derramaron esa sangre.

Así como los judíos dijeron: “*Su sangre sea sobre nosotros, y sobre nuestros hijos*”³, ahora la sangre de los mártires de Jesús será demandada de esas naciones que han derramado la sangre de la Iglesia de Jesucristo y también del pueblo hebreo, y de los hijos, y de los hijos de los hijos, y de los hijos de los hijos de esas personas.

Y ahora, encontramos que para el Día Postrero, en el Día Postrero miramos hacia el pasado, y Dios ha

2 Deuteronomio 32:35, Romanos 12:19, Hebreos 10:30
3 San Mateo 27:25

traído juicios sobre las naciones, pero juicios parciales o temporales; pero la gran tribulación será el juicio divino, el día de venganza del Dios nuestro, que será derramado sobre la Tierra; y ahí Dios vengará la sangre no solamente del pueblo hebreo, que ha sido derramada bajo esas persecuciones que le han venido al pueblo hebreo, sino también la sangre de los mártires de Jesucristo.

Y por eso es que caerá sobre el imperio de la bestia, del anticristo, el juicio divino, porque es el imperio de los gentiles el que ha estado derramando la sangre, no solamente del pueblo hebreo, sino que también ha estado derramando la sangre de los mártires de Jesucristo, después de aquellas persecuciones que el pueblo hebreo, que la religión hebrea desató sobre los cristianos; después de eso, continuó el imperio romano persiguiendo a los cristianos, y echándoselos a los leones y también quemándolos en las hogueras, y así por el estilo; la sangre de todos esos que murieron por ser creyentes en Cristo será vengada.

Esas persecuciones fueron, algo... (¿genocidio se le llamaría a eso?). Fue genocidio contra la humanidad, contra la raza humana, sobre todo contra la Iglesia de Jesucristo, y también contra el pueblo hebreo. Y por cuanto están involucradas naciones, pues naciones responderán por ese genocidio que contra el pueblo hebreo desataron, y contra, también, los creyentes en Cristo en edades pasadas.

Así que en el tiempo de la gran tribulación el juicio divino caerá sobre esas naciones. Esas naciones también estarán bajo el gobierno del anticristo, de la bestia; y esas naciones, por cuanto pertenecerán al reino, al imperio de la bestia, del anticristo, del hombre de pecado, estarán esas naciones en los pies de hierro y de barro cocido.

(...) La primera parte fue las piernas de hierro: el imperio

los pies de hierro y de barro cocido; etapa final del reino de los gentiles; así que el reino de los gentiles está viviendo su etapa final. Por eso es que el reino de los gentiles tiene tantos problemas en la actualidad, porque está viviendo su etapa final.

Ahora, el reino de los gentiles volverá a cometer los mismos errores que ha cometido en sus diferentes etapas; y en la etapa de los pies de hierro y de barro cocido tendrá (el reino de los gentiles) un resumen de todo lo que ha hecho en otras etapas; o sea que será cuatro veces peor que lo que fue en las etapas anteriores, porque contendrá todo el odio que tuvo en las diferentes etapas contra el pueblo hebreo y contra los santos del Altísimo, la Iglesia del Señor Jesucristo, en las etapas en donde ya la Iglesia de Jesucristo estaba en la Tierra.

Y así como persiguió al pueblo hebreo y también a la Iglesia de Jesucristo, en este tiempo final también lo hará. Por eso es que en Apocalipsis, capítulo 14 y capítulo 17... capítulo 17, por ejemplo, verso 13 al 14 dice... vamos a ver... desde el verso 11 para que vean que se refiere a la bestia, la cual se levantará en contra de Cristo y en contra de Su Iglesia; dice:

“La bestia que era, y no es, es también el octavo; y es de entre los siete, y va a la perdición.

Y los diez cuernos que has visto, son diez reyes, que aún no han recibido reino; pero por una hora recibirán autoridad como reyes juntamente con la bestia.

Éstos tienen un mismo propósito, y entregarán su poder y su autoridad a la bestia.

Pelearán contra el Cordero, y el Cordero los vencerá, porque él es Señor de señores y Rey de reyes; y los que están con él (esa es Su Iglesia) son llamados y elegidos y

resuciten, y nosotros cuando seamos transformados. Luego de tener el cuerpo nuevo estaremos unos días aquí en la Tierra, 30 o 40 días, y después nos iremos con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero en el Cielo, a la Casa de nuestro Padre celestial.

Y los que quedarán aquí en la Tierra serán las vírgenes insensatas o fatuas y el pueblo hebreo: los que serán perseguidos por la bestia y por la imagen de la bestia, y por los diez reyes que le dan su poder y su autoridad a la bestia, los cuales están representados ahí en los pies de hierro y de barro cocido; ahí está el imperio o reino de los gentiles representado con la bestia y la imagen de la bestia, y los diez reyes que le darán su poder y su autoridad a la bestia.

Ahora, vean todo lo que estará sucediendo conforme a la Escritura. Y eso será el final o al final de la historia de la estatua que vio el rey Nabucodonosor, porque lo último que vio de la estatua fueron los pies de hierro y de barro cocido; porque la estatua comienza de la cabeza hacia los pies, y en este tiempo final estamos viviendo en el tiempo en donde el reino de los gentiles llegará a su fin.

Y ahora, de esto es que nos habla Apocalipsis, capítulo 11, verso 15 en adelante; nos dice:

“El séptimo ángel tocó la trompeta, y hubo grandes voces en el cielo, que decían: Los reinos del mundo han venido a ser de nuestro Señor y de su Cristo; y él reinará por los siglos de los siglos”.

Esta profecía está muy cerca de ser cumplida. Los reinos de este mundo vendrán a ser de nuestro amado Señor Jesucristo, Él será el que gobernará en el Reino Milenial.

El reino de los gentiles en la actualidad se encuentra en

político, el imperio romano político que crucificó a Cristo; por consiguiente, la Sangre de Cristo también será demandada del imperio romano. Y por eso en los pies de hierro y de barro cocido, ahí en los pies de hierro, ahí está el imperio romano; por lo tanto, sobre ese imperio de los pies de hierro y de barro cocido, que es el imperio del anticristo, de la bestia, para el Día Postrero caerá el juicio divino, el día de venganza del Dios nuestro.

Ahora, el diablo le ofreció a Cristo el imperio romano cuando Cristo estuvo aquí en la Tierra, cuando le dijo que le daría todos los reinos del mundo si postrado lo adoraba⁴.

Y ahora, vean ustedes, Cristo rechazó ese imperio, porque Cristo tiene un imperio: el Imperio de Dios, el Reino de Dios, en el cual Él gobernará como Rey de reyes y Señor de señores aquí en la Tierra, sentándose sobre el Trono de David.

(...) Bueno, hemos visto este tema: **“EL VENGADOR DE LA SANGRE”**. La sangre está clamando desde la tierra, la sangre de los mártires de Jesucristo, y también la sangre de los hebreos que han sido perseguidos y han sido martirizados durante todo este tiempo pasado.

Y ahora, habrá más mártires del pueblo hebreo, que son 144.000 hebreos. Por lo tanto, a la misma bestia, que estará a la cabeza del reino representado en los pies de hierro y de barro cocido, le será demandada la sangre de los mártires del pueblo hebreo y de los mártires de la Iglesia de Jesucristo. Y el Vengador de la sangre se encargará de traer la venganza del Dios nuestro, el día de venganza del Dios nuestro de Isaías, capítulo 61, verso 2.

LA MANO FUERTE DE DIOS EXTENDIDA HOY

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 16 de agosto de 1998

(Tercera actividad)

Monterrey, Nuevo León, México

Ahora, podemos ver cómo la mano extendida de Dios, la mano fuerte de Dios extendida, trae el juicio divino sobre naciones, pueblos, lenguas y generaciones.

Ahora, todo ese juicio divino que cayó en diferentes generaciones sobre pueblos, naciones y lenguas, es tipo y figura del juicio divino que caerá en el Día Postrero, durante la gran tribulación, contra el imperio o reino de la bestia, del anticristo, el cual para el tiempo final se encontraría en los pies de hierro y de barro cocido.

Por cuanto ese imperio o reino dio comienzo allá con la cabeza de oro, que fue el imperio babilónico, del cual Nabucodonosor era el rey, por esa razón es que para el tiempo final el anticristo, la bestia, el hombre de pecado, con toda su organización religiosa y política, es llamado también Babilonia. ¿Por qué? Porque su comienzo fue en Babilonia, el comienzo de ese reino de los gentiles.

Había también comenzado allá en el Génesis ese reino de los gentiles, en cierto sentido, con Nimrod, que fue el nieto, hijo de Cus; y Cus fue hijo de Cam, uno de los hijos de Noé⁵.

Ahora, podemos ver cómo en Babilonia estuvo y comenzó allí el reino de Nimrod, y vino a ser la cabeza de ese reino babel, o sea, Babilonia. Allí fue donde se construyó la torre de Babel (allí mismo).

Y ahora, encontramos que el reino de los gentiles, que comienza con el rey Nabucodonosor, está representado en

fue el imperio de Grecia; y después pasó a las piernas de hierro, que fue el imperio romano; y la otra parte de ese imperio cuarto son los pies de hierro y de barro cocido. Luego del imperio romano de los Césares corresponde a los pies de hierro y de barro cocido, después que terminó ese imperio romano de los Césares.

Y ahora, el imperio de los gentiles se encuentra ¿dónde? En los pies de hierro y de barro cocido. Es ahí donde el anticristo, el hombre de pecado, la bestia, obligará a todos los seres humanos en este tiempo final, en algún momento, a tener la marca de la bestia o su número, y no permitirá que compren o vendan sino aquellos que tengan la marca o el sello, o el número de su nombre.

Y será un tiempo de gran apretura comenzando, y después de gran persecución, y entrará así a la gran tribulación; pero los escogidos de Dios escaparán, porque son llamados y juntados en este tiempo final, y serán transformados cuando los muertos en Cristo sean resucitados.

LA TRAYECTORIA DE LA ESTATUA DE NABUCODONOSOR

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 7 de marzo de 1999

Conchalí, Santiago de Chile, Chile

Los escogidos, luego que tengan el cuerpo nuevo, permanecerán aquí en la Tierra de 30 a 40 días, así como Jesús cuando resucitó permaneció unos 40 días en la Tierra, apareciéndole a Sus discípulos; pero luego ascendió al Cielo.

Así también será con los muertos en Cristo cuando

anticristo, de la bestia, ha estado, está y estará efectuando en medio de la raza humana; y para el día final o tiempo final, será más rígido ese reino, y esclavizará más y más a la raza humana.

Y todos los que no estén de acuerdo con la bestia, el anticristo, serán perseguidos y masacrados; y habrá muchos mártires para ese tiempo. Pero antes, Dios libertará físicamente a los escogidos que estarán viviendo aquí en la Tierra, a los muertos en Cristo los resucitará, y a nosotros nos transformará; y quedaremos libres físicamente del horno de hierro, en el cual los hijos e hijas de Dios han vivido desde la caída de Adán hacia acá.

Ahora, podemos ver este misterio del horno de hierro, que es el reino del Faraón de Egipto, allá en el tiempo de Moisés, y es el imperio del diablo; el imperio del diablo, de la quinta dimensión, que aprisionó en ese horno de hierro las almas de todos los hijos e hijas de Dios que han venido a este planeta Tierra, y de todos los seres humanos que han pasado por esta Tierra.

HEMOS HALLADO AL VARÓN QUE DARÁ LA INTERPRETACIÓN

Dr. William Soto Santiago

Viernes, 5 de marzo de 1999

(Segunda actividad)

Melipilla, Región Metropolitana, Chile

Así como el reino de los gentiles ha ido pasando por diferentes etapas: De la cabeza de oro, en el tiempo de Nabucodonosor, pasó al pecho y los brazos de plata en el tiempo del imperio medo-persa; después pasó a la tercera etapa, la etapa del vientre y los muslos de bronce, que

el reino de Nimrod allá en Babilonia. Y ahora, el reino de los gentiles también, que comenzó con la cabeza de oro, representado en esa estatua que vio Nabucodonosor, comienza también en Babilonia.

Y por eso es que todo ese reino en sus diferentes etapas puede ser llamado Babilonia, aunque fue pasando por la etapa allá en Babilonia; luego en Media y Persia (con los medos y los persas) la segunda etapa, representada en el pecho y los brazos de plata; y la tercera etapa representada en el vientre y los muslos de bronce, que corresponde al imperio de Grecia; y luego las piernas de hierro, que corresponden al imperio romano; y los pies de hierro y de barro cocido que también corresponde a Roma, porque son los pies de hierro y de barro cocido.

El hierro representa el imperio romano; y el barro, vean ustedes, corresponde a los reyes que le darán su poder y su autoridad a la bestia con sus naciones; lo cual lo encontramos acá en el Apocalipsis, capítulo 17, versos 11 en adelante, donde dice:

“La bestia que era, y no es, es también el octavo; y es de entre los siete, y va a la perdición.

Y los diez cuernos que has visto, son diez reyes, que aún no han recibido reino; pero por una hora recibirán autoridad como reyes juntamente con la bestia.

Estos tienen un mismo propósito, y entregarán su poder y su autoridad a la bestia.

Pelearán contra el Cordero, y el Cordero los vencerá, porque él es Señor de señores y Rey de reyes; y los que están con él son llamados y elegidos y fieles”.

Esos son los escogidos de Dios, los que están con Él. O sea, los miembros de Su Cuerpo Místico de creyentes, los cuales para el Día Postrero estarán en cuerpos eternos

y glorificados, cuando los muertos en Cristo resuciten y nosotros los que vivimos seamos transformados. Para ese momento ya se habrá completado el número de los escogidos de Dios en el Cuerpo Místico de Jesucristo.

Ahora, podemos ver que todo este juicio divino, toda esa lucha y victoria que Cristo obtiene contra el anticristo, la bestia y los diez reyes, lo obtiene porque Él dice:

“Pelearán contra el Cordero, y el Cordero los vencerá, porque él es Señor de señores y Rey de reyes...”.

Ahora, vean cómo viene: viene como Señor de señores y Rey de reyes, Cristo en Su Venida en el Día Postrero; y vencerá al anticristo, a la bestia, al hombre de pecado y a los diez reyes que le darán su poder y su autoridad a la bestia.

(...) Ahora, la cabeza de oro representa al reino babilónico por el rey Nabucodonosor. Y luego, después de Nabucodonosor y su imperio, se levantará otro reino, representado en el pecho y los brazos de plata. Dice: “Y ese es un reino inferior”⁶, porque la plata es inferior al oro.

¿Qué vale más, un kilo de plata o un kilo de oro? Pues el kilo de oro vale más, porque la plata es inferior al oro. Y así ha sido estos reinos.

El de Nabucodonosor fue el reino superior de entre los gentiles; después el reino medo-persa fue inferior; y después de ese reino medo-persa representado en el pecho y los brazos de plata, luego otro tercer reino de bronce:

[Daniel 2:39] *“... el cual dominará sobre toda la tierra”*.

Ese fue el imperio de Grecia, inferior a la plata; porque un kilo de plata y un kilo de bronce, ¿qué vale más? Pues el kilo de plata.

DIOS SACA A SU PUEBLO DE UN HORNO DE HIERRO

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 21 de febrero de 1999

Lima, Perú

Ahora, tenemos que comprender que hemos venido del Cielo, hemos venido de otra dimensión: de la séptima dimensión; pues en Dios estábamos en la séptima dimensión, y hemos venido a esta Tierra para ser manifestados acá en carne humana, nuestra alma ha sido colocada acá en un cuerpo de carne humana, mortal, corruptible y temporal, con un espíritu del mundo; pero al entrar en el Programa de Redención, escuchamos la predicación del Evangelio y creemos en Cristo como nuestro Salvador, lavamos nuestros pecados en la Sangre de Cristo y recibimos Su Espíritu, y comienza así la liberación de los hijos e hijas de Dios: siendo liberados, libertados, espiritualmente siendo libertados y colocados en la sexta dimensión; siendo libertados de la quinta dimensión y colocados en la sexta dimensión, en lugares celestiales en Cristo²⁴. Y eso es salir del mundo.

Por eso el Egipto espiritual es el mundo, de ahí nos saca Dios; y el mundo pertenece y está controlado por la quinta dimensión. Por eso es que el diablo le ofreció a Cristo los reinos de este mundo, y le dijo que eran de él y a quien él quería se los iba a dar; pero tenía que ser establecida la religión que ofrecía adoración al diablo. Eso fue lo que le exigió el diablo a Cristo. Le dijo que si postrado lo adoraba, le daría todos los reinos del mundo²⁵.

Y esa es la clase de adoración que el imperio del enemigo, del diablo, manifestado ese imperio por medio del

²⁴ Efesios 2:6

²⁵ San Mateo 4:8-11, San Lucas 4:5-8

no cortada de manos²², la Piedra Angular, la Piedra que los edificadores desecharon²³, en Su Primera Venida no hirió al reino de los gentiles, no hirió a la imagen o estatua en las piernas de hierro, porque ese no era el tiempo, conforme a la profecía, para terminar el reino de los gentiles y comenzar el Reino de Dios, el Reino de Jesucristo, el Reino Milenial.

Por lo tanto, el reino de los gentiles hirió a Cristo en la Cruz del Calvario, conforme a como Dios había dicho en el Génesis, capítulo 3, verso 15, cuando dijo que la simiente de la mujer heriría en la cabeza a la simiente de la serpiente, pero la simiente de la serpiente heriría en el calcañar a la simiente de la mujer; y la simiente de la mujer allí es Cristo; es una profecía mesiánica, la cual se cumpliría en el Mesías en Su Primera Venida.

Y ahora, vean ustedes que fue el reino de los gentiles en la etapa de las piernas de hierro quien hirió a Cristo, lo hirió crucificándolo en la Cruz del Calvario. Pero para la Segunda Venida de Cristo, es la Venida de la Piedra no cortada de manos del Monte de Dios, y el Monte de Dios es la Iglesia del Señor Jesucristo (hablando en términos espirituales), y recuerden que un monte representa un reino.

²² Daniel 2:34, 2:45

²³ Sal 118:22, Mt 21:42, Mr 12:10, Lc 20:17, Hch 4:11, 1 P 2:7

Y así ha sido con estos reinos: a medida que han venido bajando, desde la cabeza de oro, el pecho y los brazos de plata, luego el vientre y los muslos de bronce (que es el imperio de Grecia), a medida que han venido bajando, han venido también bajando de calidad, bajando de importancia; porque son reinos inferiores, etapas inferiores del reino de los gentiles, a medida que va surgiendo una etapa.

“Y el cuarto reino será fuerte como hierro; y como el hierro desmenuza y rompe todas las cosas, desmenuzará y quebrantará todo (ese fue el imperio romano, de los Césares)”.

Y ahora, un kilo de hierro y un kilo de bronce ¿qué vale más? Pues un kilo de bronce es superior.

Y luego de este imperio romano de los Césares, los pies de hierro y los dedos de hierro y de barro cocido, representa que el reino romano, el imperio romano, sigue hacia abajo: hacia los pies y los dedos; y es cubierto no de carne sino que es cubierto de barro; y eso es la unión de estos diez reyes que le dan su poder y su autoridad a la bestia. La bestia representa el hierro ahí, y el barro representa esos reyes que le darán su poder y su autoridad a la bestia.

Y ahí podemos ver cómo para este tiempo final el reino de los gentiles estaría en su etapa más crítica; y por eso es que el reino de los gentiles cada día tiene más problemas: problemas económicos, problemas sociales, problemas políticos, problemas militares, todo tipo de problema tiene el reino de los gentiles en los pies de hierro y de barro cocido.

Y ahora, dice: *“Y lo que viste de los pies y los dedos, en parte de barro cocido de alfarero y en parte de hierro,*

será un reino dividido; mas habrá en él algo de la fuerza del hierro, así como viste hierro mezclado con barro cocido.

Y por ser los dedos de los pies en parte de hierro y en parte de barro cocido, el reino será en parte fuerte, y en parte frágil.

Así como viste el hierro mezclado con barro, se mezclarán por medio de alianzas humanas (por pactos); pero no se unirán el uno con el otro, como el hierro no se mezcla con el barro.

Y en los días de estos reyes el Dios del cielo levantará un reino que no será jamás destruido, ni será el reino dejado a otro pueblo; desmenuzará y consumirá a todos estos reinos, pero él permanecerá para siempre...”.

Eso es nada menos que la mano fuerte de Dios extendida sobre el reino o imperio de los gentiles, como fue extendida sobre el imperio del Faraón allá en Egipto.

DOS PUEBLOS DE UN MISMO PADRE

Dr. William Soto Santiago

Lunes, 17 de agosto de 1998

(Tercera actividad)

San Luis Potosí, México

Ahora, vean cómo ese enfrentamiento de la bestia con esos ejércitos en contra de Cristo, hará que Cristo luche y obtenga la victoria en contra de la bestia, y en contra de esos diez reyes y sus ejércitos que vendrán en contra de Él. Cristo los vencerá, porque Él es Rey de reyes y Señor de señores.

El anticristo, la bestia, el hombre de pecado, con su reino, que consolidará con esos diez reyes, vean ustedes,

los brazos de plata, el vientre y los muslos de bronce, y sus piernas de hierro, y sus pies de hierro y de barro cocido. Y esa estatua representa al reino de los gentiles, el cual comenzó con el rey Nabucodonosor.

Por eso fue que el profeta Daniel, al obtener la revelación de parte de Dios, de lo que significaba esa estatua, le dijo²¹: “Oh, rey, tú eres esa cabeza de oro”, porque el rey Nabucodonosor con su imperio babilónico fue esa cabeza de oro, esa etapa del reino de los gentiles.

Luego la etapa del pecho y de los brazos de plata fue el imperio medo-persa. Y el vientre y los muslos de bronce fue la etapa del imperio de Grecia, con Alejandro el Grande. Y luego las piernas de hierro es el imperio romano, que estaba en el tiempo de Jesús y que crucificó a Jesús a petición del pueblo hebreo. Y los pies de hierro y de barro cocido es parte del imperio romano, es parte de las piernas de hierro, porque, vean ustedes, las piernas son de hierro y los pies son de hierro y de barro; o sea que el imperio romano se extiende hasta los pies, y son cubiertos de barro; y esto es lo que fue mostrado también en el libro del Apocalipsis.

Vean ustedes, los pies tienen diez dedos; y esa etapa del reino de los gentiles tendrá los diez reyes que le darán su poder y su autoridad a la bestia, al anticristo, al hombre de pecado.

Y vean ustedes, cuando el rey Nabucodonosor vio la estatua completa, luego vio una piedra que salió de la montaña, no cortada de mano humana, la cual vino e hirió a la imagen, a la estatua, ¿dónde? En los pies de hierro y de barro cocido.

La Primera Venida de Cristo, siendo Cristo la Piedra

Dios.

El diablo estará manifestado en la bestia, el hombre de pecado, como el jinete del caballo amarillo de Apocalipsis, capítulo 6, versos 7 al 8. La muerte estará encarnada por ese jinete, lleva por nombre Muerte, y tratará de destruir a todos los escogidos de Dios del Día Postrero. Pero Cristo está con nosotros y nos dará la victoria, y saldremos de este planeta Tierra al ser transformados; luego nos iremos de aquí a la Cena de las Bodas del Cordero.

7 al 8 del capítulo 6 de Apocalipsis, es donde aparece ese jinete del caballo amarillo, el cual tiene por nombre Muerte, y el Hades (o sea, el infierno) le sigue. Y recibe potestad sobre la cuarta parte de la Tierra, para matar con espada, con hambre, con mortandad y con las fieras de la Tierra. Ese es el anticristo, el hombre de pecado, la bestia, en donde el diablo estará encarnado en el tiempo final. Pero por otro lado, Cristo, el Ángel del Pacto, estará manifestado en medio de Su Iglesia; y librará a Su Iglesia, la librará de la bestia, del anticristo, y llevará a Su Iglesia a la Cena de las Bodas del Cordero.

LA COMIDA QUE PERMANECE PARA SIEMPRE

Dr. William Soto Santiago

Lunes, 8 de febrero de 1999

(Segunda actividad)

Tulcán, Carchi, Ecuador

¿Y qué es esa Piedrecita blanca y ese Nombre Nuevo? En el sueño que tuvo el rey Nabucodonosor y le interpretó el profeta Daniel, en el capítulo 2 del libro del profeta Daniel, versos 34 al 45, nos dice que el rey vio una imagen, o sea, una estatua con la cabeza de oro, el pecho y

fue tipificado en Amalec con su pueblo, su ejército. ¿Y de dónde eran Balac y Balaam? De Moab.

[Hno. Miguel: *De Moab, y Moab es descendiente de Lot*].

De Lot. Vean cómo ahí en toda esa familia, de ahí surgían también enemigos para o de Israel.

Ahora, hablando de esta descendencia, vamos a ver, hablando de Esaú y de Jacob, vamos a ver aquí lo que nos dice el reverendo William Branham, precursor de la Segunda Venida de Cristo: en la página 359, dice [*Los sellos*]:

“141. Ahora, Esaú no tenía necesidad del dinero de Jacob, como tampoco lo necesita Roma (¿en quién está representado Roma? En Esaú. Y ahora), porque Roma tiene las riquezas del mundo en sus manos. Pero hallamos que en aquella ocasión cuando todavía era Jacob, se encontró con Dios, y estaba pasando por ese tiempo de tribulación, entonces Jacob echó mano a algo que era real. Hubo un Ángel que bajó del Cielo, y Jacob mantuvo sus brazos alrededor del Ángel, y allí se mantuvo. Este Ángel le dijo: ‘Tengo que irme, ya está amaneciendo’. Hermano: ¡El Día está por aparecer, está por llegar!

142. Pero Jacob dijo: ‘¡No te voy a dejar ir si no me bendices! No puedes partir, yo me voy a quedar contigo. Yo quiero que venga un cambio a mi situación’. Esos son los 144.000, los ganadores de dinero que han sido tan deshonestos con las finanzas; pero cuando ellos por fin ven la cosa verdadera y la posibilidad de agarrarse de ello, allí estarán Moisés y Elías. ¡Amén! Ellos también lucharán con Dios hasta que los 144.000 de las doce tribus de Israel sean llamados y sacados fuera.

143. Eso sucede justamente antes de comenzar la

tribulación. ¡Cuán hermoso! Estos dos profetas predicarán como Juan el Bautista, y les dirán: ‘El Reino de los Cielos está a la mano. ¡ISRAEL, ARREPIÉNTANSE!’. *¿Arrepiéntanse de qué? ‘Arrepiéntanse de sus pecados y de su incredulidad, y regresen a Dios’”.*

Ahora, vean cómo el caso de Jacob encontrándose con el Ángel de Jehová y agarrándose de él, miren, fue en el tiempo en que Jacob tenía que enfrentarse a su hermano Esaú.

Y ahora, en este tiempo final, el pueblo hebreo como nación tiene que enfrentarse a Roma; y vean ustedes cómo este enfrentamiento que habrá en este tiempo final es paralelo y está tipificado en el encuentro de Jacob y Esaú; y el encuentro del Ángel del Pacto con Jacob tipifica el encuentro del Ángel del Pacto manifestado en el Día Postrero por medio de Su Ángel Mensajero, manifestando los ministerios de Moisés y Elías en favor del pueblo hebreo. Ahí es donde el pueblo hebreo verá a Dios manifestado y manifestando esos ministerios, y se agarrarán bien de esa manifestación de Dios.

Y antes de comenzar la gran tribulación ellos verán esa manifestación de Dios, porque ellos verán esa manifestación de Dios en la adopción de los escogidos de Dios; en esa etapa de la adopción, donde habrá una manifestación del poder de Dios en toda su plenitud.

Y toda promesa que ha sido hecha, de grandes milagros y maravillas a nivel mundial, y a tal nivel que nunca antes ha sido visto en la historia del cristianismo ni del judaísmo, será visto en este tiempo final; porque habrá millones de hijos e hijas de Dios adoptados en este planeta Tierra, los muertos en Cristo resucitarán en cuerpos eternos, y nosotros los que vivimos seremos transformados.

GUIADOS POR LA ESTRELLA DEL MESÍAS

Dr. William Soto Santiago

Jueves, 24 de diciembre de 1998

Cayey, Puerto Rico

Ahora, hay estrellas literales y estrellas espirituales, que son seres humanos.

Y ahora, podemos ver lo que todo eso significa en el campo espiritual, en la Iglesia del Señor Jesucristo. Cuando se habla de estrellas cayendo del cielo, hay estrellas literales y hay estrellas espirituales también. Así que podemos ver cómo en las estrellas literales se reflejan las estrellas espirituales.

También el enemigo de Dios, el diablo, es una estrella, pero caída; pero Cristo es la Estrella resplandeciente de la Mañana.

Ahora, vean ustedes cómo estrellas caídas nos habla del diablo y todos los ángeles que cayeron con él cuando se rebelaron en contra de Dios. Y todos los que se rebelarán en contra de Dios en la Tierra también están representados en estrellas caídas; y el anticristo, el hombre de pecado, la bestia, en el cual el diablo se hará carne, es una estrella caída también; eso es en el campo espiritual.

LAS BENDICIONES DE LA TIERRA PROMETIDA

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 3 de enero de 1999

Cayey, Puerto Rico

La muerte ha estado pasando por este planeta Tierra, de edad en edad; y para este Día Postrero, la muerte también, espiritual, estará pasando por este planeta Tierra, la muerte espiritual tratará de destruir a los escogidos de

encarnado en un hombre”.

Y entonces para el Día Postrero, por un lado estará el anticristo, la bestia, el hombre de pecado, en donde estará el diablo encarnado; será la encarnación del diablo. Y por otro lado estará Jesucristo en Espíritu Santo en medio de Su Iglesia en carne humana, en un hombre de este tiempo final: en el Ángel del Señor Jesucristo.

Ahora, hemos visto este misterio, y hemos visto a quién la Iglesia del Señor Jesucristo estará recibiendo en el Día Postrero: estará recibiendo al Espíritu Santo, el Ángel del Pacto, Jesucristo en Espíritu Santo manifestado en carne humana en Su Ángel Mensajero. Y así estaremos **RECIBIENDO AL QUE VIENE EN EL NOMBRE DEL SEÑOR**, el que viene en el Nombre Eterno del Señor Jesucristo.

Hemos visto que el Ángel del Señor Jesucristo podrá decir en cualquier tiempo: “Yo he venido en el Nombre del que me envió, en el Nombre Eterno del Señor Jesucristo”. Y él podrá decir: “Las obras que yo hago, no las hago de mí mismo; sino como Jesucristo me muestra, así yo hago”.

Él vendrá en el Nombre Eterno del Señor Jesucristo haciendo las obras correspondientes al tiempo final. Y por eso Jesucristo por medio de él podrá llevar a cabo todo Su Programa correspondiente a este tiempo final.

Y si solamente con uno: Jesús, fue escrito, fueron escritos los Evangelios y mencionados todas esas maravillas que fueron hechas por Jesús, ¡cómo será con millones de hijos e hijas de Dios adoptados en este tiempo final!

Y con el ministerio del Día Postrero, siendo adoptado en el tiempo final, bajo ese ministerio siendo adoptado habrá grandes maravillas y milagros en el tiempo señalado por Dios.

Pero para poder ser adoptado, primero tiene que tener una labor en la Obra de Dios, llevar a cabo los negocios de nuestro Padre celestial, de nuestro Señor Jesucristo, ¿dónde? Pues en la Edad de la Piedra Angular, en el mismo Cuerpo Místico de Cristo, y en el territorio que corresponde a esa edad, y con la gente que corresponde a esa edad, y con el Mensaje que corresponde a esa edad y dispensación: con el Mensaje del Evangelio del Reino, que gira alrededor de la Segunda Venida de Cristo; y con ese Mensaje Él lleva a cabo esa Obra de Cristo.

Y en los negocios de su Señor Jesucristo le conviene estar, como Jesús dijo cuando tenía unos 12 años de edad: “En los negocios de mi Padre me conviene estar”⁷; y conviene estar ¿cómo? Trabajando, llevando a cabo los negocios del Padre celestial.

Y ahora, vean cómo todo lo que sucedió en el pasado es tipo y figura de las cosas que estarían sucediendo en este tiempo final.

Veán a Esaú y Jacob, vean al pueblo hebreo y a Amalec, el nieto de Esaú; y ahora tiene un pueblo descendiente de ese nieto, el cual se levanta en contra del pueblo hebreo. Y Dios ha dicho que raerá de la tierra a Amalec⁸.

⁷ San Lucas 2:49

⁸ Éxodo 17:14

Y ahora, al reino del anticristo es que Dios raerá de la Tierra, pues está tipificado en Amalec; porque el reino del anticristo es el que en el Día Postrero se levantará en contra del Trono de Dios; y ese es el reino que se ha levantado en contra del Trono de Dios durante todo este tiempo pasado.

Y ahora, podemos ver que, aun, hablando del anticristo, San Pablo dice en Segunda de Tesalonicenses, capítulo 2, que el hombre de pecado, el anticristo, se sienta en el trono de Dios como Dios - o en el templo de Dios, haciéndose parecer Dios. ¿Ve? Es el que lucha y pelea en contra del Trono de Dios.

Pero ahora, vean ustedes, el anticristo, la bestia, el hombre de pecado, el trono que tiene y el trono en el cual estará sentado es el trono del reino de los gentiles, el cual el diablo le ofreció a Cristo, pero Cristo lo rechazó⁹; porque Cristo tiene un Trono en el cual se sentará, y ese es el Trono de David; y por consiguiente, ese es el Trono del Reino de Dios aquí en la Tierra, para ser establecido Cristo sobre ese Trono durante el Reino Milenial.

Así que el trono que el diablo le ofreció a Cristo, para Cristo no tenía ningún valor, no lo quiso, pero el anticristo es el que se sienta en ese trono; pero Cristo se sienta en el Trono de David, para reinar sobre el pueblo hebreo y sobre todas las naciones por mil años, y luego por toda la eternidad.

Ahora, podemos ver que para el Día Postrero el hombre de pecado, el anticristo, estará sentado no en el Trono de Dios, sino en el trono del diablo; porque el diablo le dará su trono, y el diablo se manifestará por medio del hombre de pecado.

9 San Mateo 4:8-11, San Lucas 4:5-8

bandera que Dios levantará; porque Dios le dará bandera a Su pueblo para que levante la bandera.

En el capítulo 62, verso 10 al 12 de Isaías, vamos a ver ahí lo que nos dice:

“Pasad, pasad por las puertas; barred el camino al pueblo; allanad, allanad la calzada, quitad las piedras, alzad pendón a los pueblos.

He aquí que Jehová...”.

Ahí tenemos nuevamente la promesa de la bandera levantada.

“He aquí que Jehová hizo oír hasta lo último de la tierra (o sea, hasta el occidente): Decid a la hija de Sion: He aquí viene tu Salvador; he aquí su recompensa con él, y delante de él su obra (ahí tenemos la Segunda Venida de Cristo).

Y les llamarán Pueblo Santo, Redimidos de Jehová; y a ti te llamarán Ciudad Deseada, no desamparada”.

Ahí podemos ver esa bendición tan grande, de Dios para Su Pueblo.

RECIBIENDO AL QUE VIENE EN EL NOMBRE DEL SEÑOR

Dr. William Soto Santiago

Sábado, 28 de noviembre 1998

San Pablo, Brasil

En la página 146 del libro de *Los Sellos*, el precursor de la Segunda Venida de Cristo, el reverendo William Branham, dice, hablando del tiempo final:

“[192]. Al mismo tiempo que el diablo cae del Cielo y se encarna en un hombre (porque se encarnará en el anticristo, en la bestia), el Espíritu Santo sube y viene

Ese es el anticristo, que vendrá con sus ejércitos de las naciones que le habrán dado su poder a la bestia, al anticristo. Los diez reyes con sus naciones, que le dan su poder y su autoridad, también ponen a la disposición del anticristo sus ejércitos; y el enemigo, el anticristo, la bestia, vendrá como un río.

Por eso en Apocalipsis, capítulo 12, el dragón abre su boca y echa agua como un río: un río de agua contra la mujer que aparece en Apocalipsis, capítulo 12.

Ahora podemos ver que para este tiempo final el enemigo vendrá como un río en esa etapa de los pies de hierro y de barro cocido, donde esos diez reyes le darán su poder y su autoridad; y tratará de destruir al pueblo hebreo, y al resto de la Iglesia de Jesucristo, que son las vírgenes durmientes.

Tratará también de destruir a los escogidos de Dios; pero en medio de la apretura, que es el tiempo donde estará por comenzar la gran tribulación, Dios resucitará a los muertos en Cristo, nos transformará a nosotros los que vivimos; y luego que estemos en el nuevo cuerpo, ya estaremos en cuerpos inmortales y nos iremos a la Cena de las Bodas del Cordero; y escaparemos de esa apretura que se convertirá luego en una terrible persecución.

“... porque vendrá el enemigo como (un) río, mas el Espíritu de Jehová levantará bandera contra él”.

¿Y qué es eso? Es el ministerio de Jesús, de Moisés y de Elías, siendo manifestados en la Tierra por el Espíritu Santo en favor de la Iglesia del Señor Jesucristo, en favor de las vírgenes prudentes, y en favor de las vírgenes fatuas también, y en favor de los 144.000 hebreos, y de todo el pueblo hebreo. Esa es la bandera que Dios levantará; y ahí estará manifestado el Nombre Eterno de Dios: en esa

Y sentado en ese trono del reino de los gentiles, el diablo, a través del hombre de pecado, tratará de destruir a Jacob, o sea, al Israel celestial primero; y no podrá. Y después se tornará en contra del Israel terrenal para tratar de destruirlo; y tampoco podrá. Aunque matará miles de hebreos: los 144.000 hebreos los matará; enviará ríos, esos son ejércitos, ejércitos como un río, en contra de los creyentes en Dios del pueblo hebreo, y también en contra de las vírgenes insensatas, que pasarán por la gran tribulación.

Pero la Escritura dice que el enemigo, sí, viene como un río; eso está en Isaías, capítulo 59... Dice, capítulo 59, verso 19 en adelante de Isaías:

“Y temerán desde el occidente el nombre de Jehová, y desde el nacimiento del sol su gloria; porque vendrá el enemigo como río, mas el Espíritu de Jehová levantará bandera contra él”.

Levantará bandera, o sea, Jehová-nisi¹⁰, Jehová es nuestra bandera. Esa bandera que Dios levantará es la Segunda Venida de Cristo; es la Venida de Cristo, el Ángel del Pacto manifestado en el Día Postrero en medio de Su Iglesia, y después en medio del pueblo hebreo. Esa es la Venida del Verbo.

JHOVÁ-NISI

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 30 de agosto de 1998

Villahermosa, Tabasco, México

Esa Piedrecita blanca es la misma Piedra no cortada de manos que vio el profeta Daniel en el sueño que le

interpretó al rey Nabucodonosor, el cual vio una Piedra no cortada de manos, cortada de la montaña, que vino e hirió a la imagen en los pies de hierro y de barro cocido¹¹.

Los pies de hierro y barro cocido es el reino de la bestia, del anticristo, en el Día Postrero, que estará establecido sobre el reino de los gentiles; o sea que el reino de los gentiles será gobernado por el anticristo en el tiempo final.

El reino de los gentiles ha sido ese reino que comenzó con el rey Nabucodonosor, que fue la cabeza de oro en esa estatua que vio Nabucodonosor; y los pechos de plata y los brazos de plata fue el imperio medo-persa; y el vientre y los muslos de bronce fue el reino de Grecia; y las piernas de hierro fue el imperio romano; y los pies de hierro y de barro cocido es el imperio o reino del anticristo. Y vean, todas esas etapas de ese reino son las etapas del reino de los gentiles, el cual ha venido de la cabeza de oro a los pies de hierro y de barro cocido; o sea que ha venido perdiendo valor.

¿Qué vale una cabeza de oro?, ¿quién quisiera tener una cabeza de oro? Y esa sí que la quisieran que fuera grande, que fueran como las cabezas estas que tienen en monumentos en el estado de Tabasco, y por ahí por Veracruz también; una cabeza así es la que todos quisiéramos, si es una cabeza de oro; pero unos pies de hierro cubiertos de barro ¿quién los quiere? Nadie los quiere.

Cuando los niños están jugando en el patio y está lloviendo, y están jugando sin zapatos, se llenan de barro, de tierra todos los pies; y ya cuando van para las casas, van a subir al hogar, no los dejan subir así, con los pies todos llenos de fango, sino que les dicen: “Lávate los pies abajo, antes de subir arriba; quítate ese fango que tienes

Ahí tenemos mostrada la obra del falso ungido, del anticristo, donde estará el diablo manifestado, uniendo sus poderes políticos, religiosos y demoníacos. Y por otro lado vemos a Cristo viniendo sobre un Caballo blanco como la nieve, viniendo sobre la Palabra pura, viniendo en el Día Postrero manifestado en carne humana; y por medio de esa manifestación estará llamando y juntando a todos Sus escogidos en este tiempo final, con la Gran Voz de Trompeta del Evangelio del Reino, y nos estará colocando en la Edad de la Piedra Angular, donde nos dice: “Sube acá, y yo te mostraré las cosas que han de suceder después de estas”. Apocalipsis, capítulo 4, verso 1.

EL NUEVO CÁNTICO DEL DÍA POSTRERO

Dr. William Soto Santiago

Sábado, 21 de noviembre de 1998

(Segunda actividad)

Goiânia, Goiás, Brasil

Cristo dijo que el Hijo del Hombre vendrá con Sus Ángeles, y entonces pagará a cada uno conforme a sus obras. (San Mateo, capítulo 16, verso 27).

Y esto es lo mismo que dice aquí:

[Isaías 59:18-19] “(Vendrá) para dar el pago a sus adversarios”.

“Y temerán desde el occidente el nombre de Jehová...”.

¿Desde dónde comenzarán a temer el Nombre de Jehová, ese Nombre Eterno de Dios en el Día Postrero? Desde el occidente; porque vendrá con Sus Ángeles, para pagar a cada uno conforme a sus obras.

“... y desde el nacimiento del sol su gloria; porque vendrá el enemigo como (un) río...”.

todos los que han sido ungidos falsos, que han sido de tropiezo para el pueblo de Dios; y ahí caerá, durante la gran tribulación, todos los que tienen que caer bajo el juicio divino. Pero la Iglesia del Señor Jesucristo estará con Cristo en la Cena de las Bodas del Cordero en el Cielo para ese tiempo.

Ahora podemos ver que Amalec, con todo lo que tiene, y Moab con su rey, y Madián y todos esos reyes que componen ese territorio, están representando a la bestia con los diez reyes que le darán su poder y su autoridad a la bestia; están representando el reino del anticristo, de la bestia, el cual en el Día Postrero recibirá el juicio divino. Y así quitará Dios a Amalec, y quitará así el reino de los gentiles, el gobierno del anticristo, de la bestia y de los diez reyes; porque el Cordero los vencerá, porque Él es Señor de señores y Rey de reyes²⁰. Mire dónde desemboca todo en el Día Postrero.

(...) Podemos ver la Obra que estará siendo hecha por Dios a través de Su Ungido. También hemos visto la obra que el espíritu del enemigo estará haciendo por medio del falso ungido: estará uniendo los poderes políticos, religiosos y demoníacos. Aquí dice, en la página 256 del libro de *Los Sellos*:

“122. Noten: El anticristo viene sobre un caballo amarillo —colores mezclados. Un caballo es una bestia, y representa un poder. Su poder está todo mezclado. ¿Por qué? Porque abarca el sistema político, los poderes nacionales, los poderes religiosos, poderes demoníacos, y demás poderes mezclados; pero cuando Jesús venga, Él vendrá sobre un caballo de un color sólido —La Palabra. ¡AMÉN!”.

²⁰ Apocalipsis 17:14

en los pies. ¡Arriba no vas a subir con esos pies así!”. Pues miren, los pies de hierro y de barro cocido están todos enfangados, los pies de hierro están cubiertos de barro; ese es el reino del anticristo que estará establecido en el Día Postrero, y lo describe el libro del Apocalipsis, en el capítulo 17, de la siguiente manera: verso 11 en adelante, dice:

“La bestia que era, y no es, es también el octavo; y es de entre los siete, y va a la perdición.

Y los diez cuernos que has visto, son diez reyes, que aún no han recibido reino; pero por una hora recibirán autoridad como reyes juntamente con la bestia.

Éstos tienen un mismo propósito, y entregarán su poder y su autoridad a la bestia.

Pelearán contra el Cordero, y el Cordero los vencerá, porque él es Señor de señores y Rey de reyes; y los que están con él son llamados y elegidos y fieles (o sea, son los miembros de la Iglesia de Jesucristo, esos son los elegidos y fieles a la Palabra de Dios)”.

Ahora vean cómo el imperio o reino de los gentiles en su etapa final, de los pies de hierro y de barro cocido, que es el imperio o reino de la bestia, del anticristo, en donde esos diez reyes le darán su poder y su autoridad a la bestia...; ese es el barro, esos diez reyes uniéndose a la bestia, al hierro; y le darán su poder y su autoridad a la bestia, y pelearán contra el Cordero, contra la Segunda Venida de Cristo, contra la Venida del Ángel del Pacto; pero no escarmienta.

Miren lo que le pasó al Faraón con su ejército, con todo su gobierno, y miren lo que ha pasado a través de la historia bíblica, en donde, cuando el pueblo de Dios ha estado fiel y obediente a Dios y Su Palabra, Dios le ha

dado la victoria sobre todo reino y todo rey que se haya levantado en contra del pueblo hebreo.

(...) Hay personas que quieren saber el cumplimiento de lo que Dios ha prometido, hay personas que quieren saber quién es el Ungido de Dios, ¿para qué? Para condenarlo, para perseguirlo y para matarlo. Eso fue lo que quisieron en aquel tiempo aquellas personas que no lo amaban; pero las personas que lo amaban, querían todas las cosas buenas para el Mesías.

Así será para este tiempo final: la bestia buscará a Cristo manifestado, velado y revelado en el Día Postrero, para perseguirlo, como dice Apocalipsis, capítulo 17, verso 14; y Apocalipsis, capítulo 19, verso 19; en donde la bestia y los reyes de la Tierra harán guerra contra el que monta el caballo de Apocalipsis, capítulo 19.

(...) El enemigo, el diablo, el cual se manifestará por medio del anticristo, de la bestia, del hombre del pecado, vendrá como un río; porque vendrá con los ejércitos de todas esas naciones que le darán su poder y su autoridad a la bestia; por lo tanto, vendrá como un río para tratar de destruir a la Iglesia de Jesucristo y también de destruir al pueblo hebreo. Pero dice:

[Isaías 59:19] “...mas el Espíritu de Jehová levantará bandera contra él”.

Esa bandera levantada en contra del enemigo es la Segunda Venida de Cristo, la Venida del Ángel del Pacto, del Ángel Fuerte, del Ángel que era diferente a los demás, viniendo velado y revelado en carne humana por medio de Su Ángel Mensajero. Eso es la bandera de Dios levantada en el Día Postrero. Eso es Jehová-nisi para la Iglesia de Jesucristo en el Día Postrero, y para el pueblo hebreo en el Día Postrero, lo cual fue reflejado allá.

ejércitos, perseguirán a todos los que quedaron: las vírgenes insensatas, y las matarán; y matarán también a los 144.000 hebreos.

La bestia con los diez reyes que le dieron su poder y su autoridad, usará sus ejércitos, los ejércitos de esos reyes y naciones, y los enviará como ríos para destruir a lo que quedó de la mujer, a lo que quedó de la Iglesia: las vírgenes insensatas; y lo que en el Día Postrero estará del pueblo hebreo aquí en la Tierra como los escogidos, también serán perseguidos y serán matados, martirizados; pero los escogidos de la Iglesia de Jesucristo, antes de comenzar la gran tribulación serán transformados, los muertos en Cristo serán resucitados, y eso ocurrirá antes de la gran tribulación.

Ahora, Dios va a librar a Sus escogidos, y Sus escogidos tienen que estar agarrados de la Palabra de Dios, y la Palabra de Dios tiene que estar manifestada en este tiempo final.

Veán ustedes, para este tiempo final, para la adopción de los escogidos de Dios, la Palabra vendrá manifestada en la Edad de la Piedra Angular; es la Venida del Jinete del caballo blanco de Apocalipsis 19.

LA OBRA DEL VERDADERO UNGIDO DE DIOS Y LA OBRA DEL FALSO UNGIDO

(Reunión de Ministros)

Dr. William Soto Santiago

Miércoles, 11 de noviembre de 1998

San José de los Campos, San Pablo, Brasil

Y cuando la ira de Dios venga durante la gran tribulación, caerá la venganza del Dios nuestro contra

medida de que esta apretura aumenta, y aumentará, será más difícil resistirla, porque al resistirla, uno pierde sus privilegios. Entonces muchos serán tentados a irse con la corriente, porque ellos creerán que es de más beneficio servir a Dios públicamente en la armazón de esta organización, que no servir a Dios en ninguna manera públicamente; pero ellos están en error. Al creer la mentira del diablo uno sirve a Satanás, aunque le quiera llamar Jehová; pero los escogidos no serán engañados.

116. Además, los escogidos no solamente serán guardados, sino que a medida que este movimiento llegue a ser 'LA IMAGEN EDIFICADA A LA BESTIA', los santos estarán ya tomados en el Rapto".

Aquí podemos ver que esa apretura es un momento difícil para la Iglesia de Jesucristo; pero Él nos cuidará, nos fortalecerá, para permanecer firmes en la Palabra de Cristo, en el Mensaje de Cristo correspondiente al tiempo final.

Él, para cuidarnos, de edad en edad ha estado manifestado en Su Iglesia en Espíritu Santo, y ha enviado un mensajero en cada edad; y por medio de cada mensajero ha estado hablándole a Su Iglesia, y Su Iglesia ha estado recibiendo Su bendición. Y la Iglesia de Jesucristo tiene la promesa para ser adoptada en el Día Postrero, o sea, en el séptimo milenio.

Y para este tiempo final, que es el Día Postrero, viene esa etapa de apretura; pero conforme a la profecía, Él nos guardará, nos protegerá, y nos librará de esa tentación; y seremos adoptados y nos iremos de aquí. Después, esa apretura será más fuerte para los que quedarán aquí.

Las vírgenes insensatas no escapan de la gran tribulación. La bestia y la imagen de la bestia, con sus

Ahora, para la Primera Venida de Cristo, encontramos la bandera de Dios levantada en el monte Calvario siendo crucificado allí; y todo el que mira esa bandera, y cree en Jesucristo como su Salvador, y lava sus pecados en la Sangre de Cristo: recibe liberación, salvación, es libertado, y recibe el nuevo nacimiento, y nace así en el Reino de Dios.

Ese es un segundo éxodo, como hubo un primer éxodo allá en medio del pueblo hebreo. Y el tercer éxodo es en este tiempo final, en la Venida del Ángel Fuerte que desciende del Cielo, en donde la bandera de Dios es levantada en este tiempo final, la Segunda Venida de Cristo es levantada en este tiempo final.

UN PUEBLO TRAÍDO SOBRE ALAS DE ÁGUILA

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 30 de agosto de 1998

(Segunda actividad)

Villahermosa, Tabasco, México

Y ahora, en el capítulo 19, verso 19, dice [Apocalipsis]:

"Y vi a la bestia, a los reyes de la tierra y a sus ejércitos, reunidos para guerrear contra el que montaba el caballo, y contra su ejército".

Y si continuamos leyendo, podemos ver la gran victoria que obtiene este Jinete del caballo blanco de Apocalipsis 19, en contra de la bestia y en contra de los diez reyes que le darán su poder y su autoridad a la bestia.

Y ahora, vayamos aquí. Ya vimos que es el jefe indio viniendo sobre un caballo blanco¹², representando (ese jefe indio en un caballo blanco) al Jinete del caballo

blanco de Apocalipsis 19. Y es también Águila blanca, el Espíritu Santo, el cual vino como... o vino en forma de paloma sobre Jesús¹³, se representó en una paloma; ahora se representa en el águila¹⁴, Cristo, el Espíritu Santo, el Ángel del Pacto, viniendo en el Día Postrero.

Y ahora es — así como fue paloma guiando al cordero — es el Águila guiando al León de la tribu de Judá. El Espíritu Santo viene en el Día Postrero como el Águila, como Águila, para manifestarse sobre el cumplimiento de la Venida del León de la tribu de Judá. Y esto será conforme a la página 256 del libro de *Los Sellos* en español, donde dice el precursor de la Segunda Venida de Cristo, hablando del Jinete del caballo blanco de Apocalipsis 19:

“121. Pero cuando nuestro Señor aparezca sobre la Tierra, Él vendrá sobre un caballo blanco como la nieve, y será completamente Emmanuel —la Palabra de Dios encarnada en un hombre”.

MI PRESENCIA IRÁ CONTIGO

Dr. William Soto Santiago

Miércoles, 9 de septiembre de 1998

San Bartolomé Milpas Altas, Sacatepéquez, Guatemala

En el templo que construyó Salomón y en el templo que construyó Moisés, ¿dónde estaba el mar de bronce? Estaba en el atrio; y ahí son colocadas las vírgenes insensatas, son colocadas en el Atrio; o sea que encuentran lugar en la Casa de Dios, pero no en el Lugar Santo ni en el Lugar Santísimo, sino en el Atrio de la Casa de Dios, donde Dios extiende Su Tabernáculo y le da lugar a ese grupo que

¹³ San Mateo 3:16, San Marcos 1:10, San Lucas 3:22

¹⁴ *Citas*, pág. 51, párr. 443; pág. 142, párr. 1276; pág. 167, párr. 1494 / Deuteronomio 32:9-13

tentación vendrá de la siguiente manera: El movimiento ecuménico que ha comenzado sobre lo que parece ser un fundamento tan hermoso y bendito, dando cumplimiento a la oración de Cristo que todos seamos uno, llega a ser tan poderoso políticamente, que pone un aprieto sobre el Gobierno para causar que todos se unan con él (que todos se unan con el movimiento ecuménico)...”.

Ahí podemos ver que vendrá ese momento de apretura, en que todas las religiones y todos los grupos del cristianismo serán forzados a unirse al Concilio Ecuménico. Y ahora vean lo que dice:

“... si no directamente, pues entonces a través de...”.

Para los que no se unan, dice:

“... si no directamente (o sea, si no se unen directamente con el Concilio) pues entonces a través de adherencia a fundamentos establecidos como ley, para que así ninguna gente sea reconocida como una iglesia, sino bajo el...”.

Vamos a decirlo acá en palabras nuestras: que ocasionarán que los Gobiernos establezcan sus leyes; y en sus leyes: que tienen que pertenecer a ese Concilio directa o indirectamente, y ser reconocidas por ese Concilio; o si no, no tienen derecho a llevar a cabo actividades religiosas.

“Grupos pequeños perderán sus títulos y privilegios, etc., hasta que pierden todos los derechos de terreno y derechos espirituales con la gente. Por ejemplo, ahora mismo uno no puede rentar un edificio para tener servicios religiosos en muchas ciudades, si no en la mayoría (o sea, en algunas o en todas, o en casi todas), si no tienen la aprobación de la asociación pastoral de dicha ciudad. Para llegar a ser capellán hoy en día en el servicio militar y los hospitales, etc., casi es mandatorio ser reconocido como aceptable entre los grupos ecuménicos trinitarios. A

“114. Él continúa, diciendo: ‘Porque has tomado mi palabra y la has vivido y por eso has llegado a ser paciente, yo también te guardaré de la hora de la tentación que ha de venir sobre todo el mundo, para probar a los que moran en la Tierra’. De nuevo aquí vemos la extensión de una edad sobre la otra; porque esta promesa tiene que ver con el fin de la época gentil, la cual culmina en la Gran Tribulación”.

Ahora vean cómo esa promesa tiene que ver con el fin de la época o dispensación gentil, y culmina en la gran tribulación; y está siendo dada esta promesa en una de las edades pasadas, en la Edad de Filadelfia, la cual existió muchos cientos de años atrás, o sea que fue la edad wesleyana, y allá está siendo dada esta promesa. Vamos a ver... sí, es la edad wesleyana; pero esta es una promesa que tiene que ver con el fin de la Dispensación de la Gracia; y la culminación total es en la gran tribulación.

Ahora, podemos ver que van a ser guardados, de esa hora terrible que viene, los que han guardado la Palabra de Dios, van a ser protegidos por Dios. Dice:

“115. ‘Te guardaré de la hora de la tentación que ha de venir en todo el mundo, para probar a los que moran en la Tierra’. Este versículo no declara que la Iglesia verdadera entrará y pasará por la tribulación. Si ese fuere el significado, entonces diría eso, pero dijo más bien: ‘Te guardaré de la hora de la tentación’. Esta tentación es exactamente como la tentación en Edén. Será una proposición muy seductiva, puesta en oposición directa a la Palabra mandada por Dios; y sin embargo, del punto de vista del razonamiento humano, será tan correcto, tan iluminante y tan vivificante, que engañará al mundo; solamente los escogidos no serán engañados. La

pasará por la gran tribulación, pero que dará sus vidas por Cristo.

Aunque no pudieron ser transformados e ir a la Cena de las Bodas del Cordero, ellos se quedarán aquí en la Tierra pasando por la gran tribulación: serán perseguidos; la bestia, el anticristo, el hombre de pecado con esas naciones y reyes que le darán su poder y su autoridad, y los ejércitos de esas naciones, perseguirán a las vírgenes insensatas y también perseguirán al pueblo hebreo; y serán mártires durante la gran tribulación, tanto las vírgenes insensatas o fatuas como los 144.000 hebreos.

Pero los 144.000 hebreos, al final de la gran tribulación resucitarán para vivir en el Reino Milenial, y servirle a Cristo y a Su Iglesia durante ese tiempo; son los eunucos del Templo, le servirán al Rey y a la Reina durante el Reino Milenial. Esos son los que son llamados y juntados en este tiempo final por el Ángel que viene con el Sello del Dios vivo, o sea, que viene con el Espíritu Santo en el Día Postrero; porque el Sello del Dios vivo es el Espíritu Santo. Es por medio de esa manifestación del Espíritu Santo a través de Su Ángel Mensajero que la presencia de Dios regresará al pueblo hebreo.

EL CUMPLIMIENTO DEL DÍA DE LA EXPIACIÓN EN EL DÍA POSTRERO

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 13 de septiembre de 1998

Ciudad de Guatemala, Guatemala

El reino de los gentiles en el Día Postrero estará en los pies de hierro y de barro cocido, en donde el anticristo, el hombre de pecado (en donde estará el diablo encarnado),

estará tomando y gobernando el reino de los gentiles.

Y los diez reyes que aparecen en Apocalipsis, capítulo 17, verso 8 al 17, le darán su poder y su autoridad a la bestia, al hombre de pecado, para que gobierne; porque el reino de los gentiles tiene muchísimos problemas y ellos están buscando un hombre (porque necesitan un hombre que los gobierne, a todos los gentiles, a todos los reinos gentiles); y ese hombre que ellos escogerán, que esos diez reyes escogerán, será el anticristo.

Y para el tiempo final, la Venida de Cristo será la solución a todos los problemas de la raza humana y del pueblo hebreo y de la Iglesia del Señor Jesucristo.

Para el pueblo hebreo, dice:

*“Vendrá de Sion el Libertador,
Que apartará de Jacob la impiedad.
Y este será mi pacto con ellos,
Cuando yo quite sus pecados.*

Así que en cuanto al evangelio, son enemigos por causa de vosotros; pero en cuanto a la elección, son amados por causa de los padres.

Porque irrevocables son los dones y el llamamiento de Dios”.

Romanos, capítulo 11, versos 25 al 29.

Ahí podemos ver, claramente, que Dios tendrá misericordia del pueblo hebreo; y llamará y juntará 144.000 hebreos, los cuales verán la Venida del Hijo del Hombre, la Venida del Señor, y lo recibirán.

estaba en el viento. Y tras el viento un terremoto; pero Jehová no estaba en el terremoto.

Y tras el terremoto un fuego; pero Jehová no estaba en el fuego. Y tras el fuego un silbo apacible y delicado.

Y cuando lo oyó Elías, cubrió su rostro con su manto, y salió, y se puso a la puerta de la cueva. Y he aquí vino a él una voz, diciendo: ¿Qué haces aquí, Elías?”.

Ahora, vean que hay cuatro etapas muy importantes ahí: Un terremoto... vamos a ver:

“... un poderoso viento que rompía los montes, y quebraba las peñas...”.

Eso fue (dice el cuarto Elías) la quinta edad; quinta edad, con Lutero.

Luego viene un terremoto, eso corresponde a la edad wesleyana.

“Y tras el terremoto un fuego...”.

Eso corresponde a la edad pentecostal, séptima edad de la Iglesia gentil.

Y después de eso ¿viene qué? Un silbo apacible; eso corresponde a la Edad de la Piedra Angular: un silbo apacible y delicado.

LA PRUEBA QUE HA DE VENIR SOBRE EL MUNDO ENTERO (Reunión de Ministros)

Dr. William Soto Santiago

Martes, 10 de noviembre de 1998

San José de los Campos, San Pablo, Brasil

Nuestro hermano Branham, hablándonos del tiempo final, vean lo que nos dice en el libro de *Las Edades*, página 348 y 349, nos dice:

tenido la Iglesia de Jesucristo en cada edad, por medio de la manifestación del Espíritu de Cristo a través del mensajero de cada edad; así es para la Iglesia de Jesucristo como Cuerpo Místico de creyentes.

MIRAD LOS CAMPOS, PORQUE YA ESTÁN BLANCOS PARA LA SIEGA

(Reunión de Ministros)

Dr. William Soto Santiago

Sábado, 7 de noviembre de 1998

Asunción, Paraguay

Y para el Día Postrero, de todos los profetas de Dios solamente quedará uno; y estará ¿dónde? En el Monte de Dios. Será el último de los profetas de Dios. Ya todos habrán terminado sus labores, y solamente quedará el último de los profetas de Dios, que será el profeta de la Dispensación del Reino y de la Edad de la Piedra Angular; por eso estará en el Monte de Dios: la Iglesia de Jesucristo; y luego también estará en el Monte de Dios: el pueblo hebreo.

[1 Reyes 19:10] “... y me buscan para quitarme la vida”.

¿Y quién lo buscará en el Día Postrero? La bestia, el anticristo, y también la imagen de la bestia; representado en..., representada la bestia en Jezabel, juntamente con el rey Acab, que también lo buscaba, a petición de su esposa. Sigue diciendo:

“Él le dijo (Dios): Sal fuera, y ponte en el monte delante de Jehová. Y he aquí Jehová que pasaba, y un grande y poderoso viento que rompía los montes, y quebraba las peñas delante de Jehová; pero Jehová no

LA REBELIÓN DE CORÉ EN EL DÍA POSTRERO (Reunión de Ministros)

Dr. William Soto Santiago

Jueves, 15 de octubre de 1998

Quito, Ecuador

Y ahora, podemos ver cómo las personas que se levantarán en contra de Cristo y Su Programa correspondiente a Su Segunda Venida, caerán en esa rebelión, serán enmarcados en esa rebelión de Coré con su séquito; lo cual sucedió allá en el tiempo de Moisés, y lo cual es tipo y figura de la rebelión que se levantará en contra de la Segunda Venida de Cristo con Sus escogidos, con los cuales Él viene en este tiempo final, y a los cuales Él viene.

Ahora, podemos ver que toda persona que vive en este planeta Tierra tiene la oportunidad de recibir el Programa de Dios correspondiente a nuestro tiempo, y tiene que estar consciente de que habrá luchas y que habrá personas que no lo recibirán y se levantarán en contra del Programa de Dios.

Veán, un primo-hermano de Moisés fue el que se levantó en contra de Moisés: Coré, descendiente de Leví, y descendiente (¿de quién?) de Coat¹⁵. Y Coat era el padre (¿de quién?) de Amram el padre de Moisés¹⁶, y era el padre también (¿de quién?) de Izhar; e Izhar el padre de Coré: primos-hermanos; y vean ustedes, toman dos rutas.

Ahora, podemos ver que tuvo fuerza el movimiento de Coré, pero Dios destruyó ese movimiento. Y el movimiento de la bestia y la imagen de la bestia, y los diez reyes que le darán su poder y su autoridad a la bestia, tendrá cierta fuerza; pero el Cordero los vencerá, porque Él es Rey de

¹⁵ Números 16:1

¹⁶ 1 Crónicas 6:1-2

reyes y Señor de señores¹⁷.

(...) Ahora podemos ver que Moisés tenía enemigos de afuera y enemigos dentro de la misma nación; por eso se rebelaron por diez ocasiones en contra de Moisés; y por diez ocasiones por poco apedrean a Moisés.

Y ahora, de en medio del cristianismo, en adición a todos los enemigos que Jesucristo tiene en las otras religiones de otras naciones, y religiones paganas; ahora de en medio del mismo cristianismo se levantarán — enemigos siempre se han levantado—, y de ahí es que sale el anticristo: del mismo cristianismo; y de ahí es que sale la lucha; y ahí es donde la lucha más fuerte se estará llevando a cabo, y se ha llevado a cabo siempre. Es dentro del mismo cristianismo donde Cristo ha tenido la lucha más fuerte, donde se han levantado en contra de Cristo.

Ahora podemos ver este misterio, y podemos ver que Coré representa al anticristo, al hombre de pecado; y Datán y Abiram y On, y esos líderes principales del pueblo hebreo que se unieron a Datán y Coré y Abiram¹⁸, representan esas naciones y esos reyes que se unirán a la bestia, al anticristo, y le darán su poder y su autoridad.

Ahora, el diablo le ofreció a Cristo los reinos de este mundo, o sea, le ofreció el reino de los gentiles. ¿Y qué le dijo el diablo a Jesús? Que le tenía que Jesús conceder la adoración al diablo¹⁹, o sea que sería un reino con adoración satánica. Y eso es lo mismo de la bestia y la imagen de la bestia, y esos diez reyes que le dan su poder y su autoridad a la bestia. Y eso era lo mismo de Datán, Coré y Abiram.

Y ahora, podemos ver cómo Cristo rechazó esa oferta

17 Apocalipsis 17:14

18 Números 16:1-3

19 San Mateo 4:9

del diablo. Pero vean ustedes que la bestia y la imagen de la bestia, y los que adoran a la bestia y a la imagen, están adorando ¿a quién? Dice que adoran a los demonios, al diablo; eso es adoración satánica, la que la bestia y la imagen de la bestia tienen en ese reino, en ese imperio de los gentiles.

Y para el Día Postrero vendrá una apretura muy grande para todos los hijos e hijas de Dios, pero ahí estarán al lado de Cristo; al lado de Cristo, el cual estará manifestando los ministerios de los Ángeles del Hijo del Hombre, que son los ministerios de Moisés, de Elías y también el ministerio de Jesús; y la victoria está profetizada; por lo tanto, es segura, ¿para quién? Para Cristo y Su Iglesia, para Cristo y Su poderoso Ejército.

Ahora, podemos ver de qué lado nosotros estamos: estamos de parte del Jinete del caballo blanco de Apocalipsis 19; pero la bestia y la imagen de la bestia, y los que adorarán a la bestia y a la imagen de la bestia, estarán de parte del jinete del caballo amarillo de Apocalipsis, capítulo 6, versos 7 al 8; y ellos serán derrotados por Cristo nuestro amado Señor y Salvador.

Bueno, hemos visto esto de la rebelión de Coré en términos proféticos; y toda rebelión que se levante en contra de Cristo y Su Programa correspondiente a nuestro tiempo, no importa que aun sean personas que hayan estado relacionados con el Programa que Dios está llevando a cabo en este tiempo: si se levantan en contra del Programa de Dios y le hacen la guerra, van a ser enmarcados en Coré, Datán, Abiram y todos los que se unieron a ellos; o sea que tendrán el mismo pago.

Necesitamos tener la guianza del Espíritu de Dios, el Espíritu Santo, el Espíritu de Cristo; y eso siempre lo ha